

# Ecopetrol recorta plan de inversión en 1.200 millones de dólares por coronavirus



POSTED BY: CUARTO DE HORA 17 MARZO, 2020

Por EFE

El desplome de los precios internacionales del crudo debido a la volatilidad del mercado mundial y al coronavirus llevó a la petrolera colombiana **Ecopetrol** a recortar en 1.200 millones de dólares su plan de inversiones para este año, informó este martes la compañía.

**Ecopetrol**, la empresa, la más grande de Colombia, explicó en un comunicado que esa y otras medidas tomadas «hacen parte de un plan de intervención que tiene como objetivo adaptarse a las condiciones cambiantes del mercado de manera oportuna y ordenada».

La primera etapa de ese paquete incluye la «reducción de 1.200 millones de dólares en el plan de inversiones 2020 ubicándose en un nuevo rango entre 3.300 y 4.300 millones de dólares».

«Las medidas adoptadas se orientan a intervenir oportunidades de inversión en etapas tempranas de maduración, buscando preservar la producción y la caja, y salvaguardando inversiones en integridad y confiabilidad, así como compromisos de inversión social ya efectuados», añade la información.

La compañía agregó que la decisión fue tomada con el fin de «enfrentar las retadoras condiciones del mercado, que se han reflejado en el descenso de más de 40 % en el precio del crudo de referencia Brent frente al cierre de 2019, debido a choques externos como el fuerte incremento en la oferta de **petróleo** y la diseminación del COVID-19».

### Reducción de costes y gastos

**Ecopetrol** redujo además en 2 billones de pesos (unos 493 millones de dólares de hoy) los costes y gastos «para fortalecer la competitividad de la empresa, adoptando con efecto inmediato, medidas de austeridad, priorización de actividades operativas, administrativas y control de gastos operacionales, como restricción de viajes, viáticos, patrocinios, participación en eventos, entre otros».

**Ecopetrol** también tiene a su disposición líneas comprometidas de crédito por 665 millones de dólares con la banca internacional y se encuentran acordados los términos para otro con la banca local por 990.000 millones de pesos (unos 243 millones de dólares de hoy), esta última en proceso de autorización por parte del **Ministerio** de Hacienda.

«Junto con las intervenciones anunciadas hoy, la disponibilidad de estos recursos le permitirá a **Ecopetrol** continuar mitigando riesgos asociados a fluctuaciones de precios del crudo y minimizar riesgos asociados a escenarios de estrés de liquidez», añadió la compañía.

Como parte de las medidas, **Ecopetrol** propuso también un nuevo esquema que pago de los dividendos a sus accionistas, tanto mayoritarios como minoritarios.

En 2019 **Ecopetrol** obtuvo un beneficio neto de 13,3 billones de pesos (unos 3.871 millones de dólares), el más alto de los últimos seis años y superior en un 14,7 % al de 2018.

If you found an error, highlight it and press **Shift + Enter** or **click here** to inform us.

### Relacionado

**Ecopetrol** tiene el aval de EE. UU. para desarrollar fracking en ese país  
22 octubre, 2019  
En «Noticias»

China y Japón, los próximos destinos de Bogotá para atraer inversión  
14 octubre, 2019  
En «Noticias»

**Ecopetrol** inicia producción gasolina premium para consumo interno en Colombia  
5 noviembre, 2019  
En «Noticias»



← Previous post

SEA EL PRIMERO EN DEJAR UN COMENTARIO  
ON "ECOPETROL RECORTA PLAN DE INVERSIÓN EN 1.200 MILLONES DE DÓLARES POR CORONAVIRUS"

Deje un comentario  
Your email address will not be published.  
Comentar  
Name \*  
Email \*  
Website  
 Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.  
 Recibir un correo electrónico con los siguientes comentarios a esta entrada.  
 Recibir un correo electrónico con cada nueva entrada.  
**PUBLICAR EL COMENTARIO**

### NOTICIAS MÁS LEÍDAS

- Nuevo rifirrafe entre Gustavo Petro y Claudia López por el Hospital San Juan de Dios
- Senador 'Manguito' en líos por presunto plan de soborno para torcer su proceso en el ASI
- Atención: Presidente Iván Duque denunciado penalmente ante la Cámara de Representantes
- La salida al Coronavirus no es por la derecha
- Una semana antes de ser asesinado, "Ñeñe" Hernández transfirió sus bienes a sus hijos
- "Voy a intentar explicarles la situación que tendremos con esta pandemia llamada Coronavirus..."

### ENVÍA TU NOTICIA



### SÍGUENOS EN FACEBOOK

Cuarto de hora 7315 Me gusta  
Me gusta esta página Más información  
Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

### SÍGUENOS EN TWITTER

Tweets por @CuartoDeHoraCol  
CUARTO DE HORA @CuartoDeHoraCol  
Ecopetrol recorta plan de inversión en 1.200 millones de dólares por coronavirus  
cuartodehora.com/2020/03/17/eco...  
22min

### COMENTARIOS RECIENTES

- MIRIAM on Corte Suprema de Justicia admite demanda contra el Senador Uribe por corruptor electoral
- Alberto on Duque pide a los colombianos unirse para derrotar al narcotráfico

### INSTAGRAM

Síguenos en Instagram

SÍGUENOS  
f t y i  
Contáctenos  
info@cuartodehora.com

SÍGUENOS  
f t y i  
Contáctenos  
info@cuartodehora.com

BOLETINES  
Recibe en tu correo las noticias más importantes del día  
Email:   
Suscribir